

Nach positivem Corona-Test: Eine Klasse der Grundschule im Alten Konvikt in Quarantäne

[Artikel vom 07.12.2020]

Nach einem positiven Corona-Testergebnis bei einer Lehrerin der Grundschule im Alten Konvikt in Ehingen wurden die Schülerinnen und Schüler einer zweiten Klasse in häusliche Quarantäne geschickt.

Nachdem das positive Testergebnis am Sonntag vorlag, haben die Stadtverwaltung Ehingen und die Schulleitung in Abstimmung mit dem Gesundheitsamt umgehend die erforderlichen Maßnahmen eingeleitet. Die Schülerinnen und Schüler der betroffenen Klasse wurden informiert. Das Gesundheitsamt wird mit den betroffenen Eltern Kontakt aufnehmen.